

parations à exécuter aux hangars, outils et voitures endommagés par le feu au clos de la rue McCord, le 18 février dernier.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant qu'un montant de \$1,500 soit pris à même la réserve spéciale des fonds d'assurance, pour réparer lesdits dommages.

26.—De l'inspecteur de la Cité, au sujet du renumérotage de certaines rues.

Résolu: Que l'inspecteur de la Cité soit autorisé à renuméroter les rues mentionnées dans son rapport, en y ajoutant la rue Bleury et l'avenue Esplanade.

27.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la radiation des lignes homologuées de la rue Amity.

Question différée jusqu'à la prochaine assemblée; et MM. les échevins Laviolette et Martin, représentants du quartier Papineau, sont priés d'assister à cette assemblée.

28.—Soumis de nouveau le rapport de la Commission de la Voirie, renvoyé par l'ancien Conseil, au sujet de la demande de la "Montreal Star Publishing Company Limited", d'ériger une deuxième passerelle au-dessus de la ruelle des Fortifications.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que permission soit accordée à la "Montreal Star Publishing Co. Ltd.", d'ériger une deuxième passerelle à 50 pieds au-dessus du niveau de la ruelle des Fortifications pour les fins de communications entre les deux propriétés situées sur la ruelle des Fortifications, aux conditions imposées dans le règlement No 262, et, de plus, que la Commission des Finances soit priée de faire rapport en ce qui concerne les revenus que la Ville peut retirer par l'octroi de telle autorisation, et qu'un règlement soit préparé en conséquence.

Ajournement.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE MENSUELLE DU 9 MARS

ORDRE DU JOUR

REGLEMENT

1. 3ème lecture d'un règlement à l'effet d'annexer Notre-Dame de Grâce. (Lavallée).

MOTIONS

2. Giroux.—Pour amender la résolution relative à la nomination des Commissions pour 1908.
3. Lapointe, L. A.—Pour abroger la règle No. 63 relative à la question préalable.
4. Lapointe, L. A.—Pour un règlement au sujet d'un emprunt de \$5,000,000.

RAPPORTS

5. Commission Spéciale de Législation.—Suggérant certains amendements à la charte.

MOTIONS

6. Laviolette.—Pour abroger une certaine résolution du Conseil adoptée le 11 août 1907.
7. Lévy.—Pour un règlement *re* bibliothèque technique.
8. Lapointe, L. A.—Pour la nomination d'une Commission d'ingénieurs *re* construction de conduits.
9. Leclaire.—Concernant les sections 48 et 61 de la charte.
10. Leclaire.—Pour amender le règlement No. 260 concernant les bâtiments.
11. Lavallée.—Pour amender le règlement No 344 *re* trottoirs.
12. Gadbois.—Pour abroger certaines résolutions du Conseil.

REGLEMENTS

13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement abrogeant le règlement No. 299 *re* pain. (Martin, M.)
14. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie du chemin de fer des comtés du Sud de pénétrer dans la ville (Martin, J.-B.-A.)

sheds, tools and vehicles damaged by fire at the McCord street yard on the 18th of February last.

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$1,500 be taken out of the special reserve insurance fund in order to repair said damages.

26.—From the City surveyor anent the renumbering of certain streets.

Resolved: That the City surveyor be authorized to renumber the streets mentioned in his report by adding thereto Bleury street, and Esplanade avenue.

27.—From the City surveyor anent the erasure of the homologated lines of Amity street.

Consideration deferred until next meeting, and that Ald. Laviolette and M. Martin, representatives of Papineau ward, were invited to attend said meeting.

28.—Submitted again the Road Committee's report referred back by the previous Council, anent the petition filed by the Montreal Star Publishing Co., Ltd., asking permission to erect a second bridge over Fortification lane.

Resolved: That a report be made to Council recommending that permission be granted to the Montreal Star Publishing Co., Ltd., to erect a second bridge 50 feet over the level of Fortification lane, for communication purposes between the two properties situated on Fortification lane, on conditions enacted in by-law No. 263, and, furthermore, that the Finance Committee be asked to report as to the income the City might draw from the granting of such privilege, and that a by-law be prepared accordingly.

Adjourned.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

CITY COUNCIL

MONTHLY MEETING, 9TH OF MARCH.

ORDER OF THE DAY.

BY-LAW

1. 3rd reading of a by-law to annex N. D. de Grâce. (Lavallée).

MOTIONS

2. Giroux.—To amend resolution concerning the appointment of Committees for 1908.
3. Lapointe, L. A.—To repeal Rule No. 63 anent previous question.
4. Lapointe, L. A.—For a by-law in connection with a loan of \$5,000,000.

REPORTS

5. Special in Legislation.—Suggesting certain amendments to the Charter.

MOTIONS

6. Laviolette.—To repeal a certain resolution of Council of 11th Aug. 1907.
7. Lévy.—For a by-law *re* technical library.
8. Lapointe, L. A.—For a Board of Engineers *re* construction of conduits.
9. Leclaire.—Anent sections 48 and 61 of the Charter.
10. Leclaire.—To amend by-law No. 260 *re* buildings.
11. Lavallée.—To amend by law No. 344 *re* sidewalks.
12. Gadbois.—To repeal certain resolutions of Council.

BY-LAW.

13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to repeal by-law No. 299 *re* bread. (M. Martin.)
14. 1st, 2nd and 3rd reading of by-law to allow Southern Counties Ry. Co. to enter the City. (J.-B.-A. Martin.)